

Nouvelles

■ « **Carrefour de l'Église en rural** » **est né !** Pour les intimes, il s'appelle CER et il remplace le “*Conseil national de Pastorale rurale*” (CNPR) qui a travaillé durant une bonne trentaine d'années. À l'écoute de la vie rurale et de la vie de l'Église en rural, la nouvelle instance s'est fixé comme objectif de favoriser formation, recherche et innovation, tout en permettant une communication entre les divers acteurs de la pastorale en monde rural. (CER, Laurent RENOUE, 9, rue du GI Leclerc, 91230 Montgeron).

■ Une Sœur et deux Frères des Campagnes participent à ***l'Année de Formation Rurale (AFR)***. Le thème de cette année, pour l'ensemble de la France, est le dynamisme que la Vie Associative apporte au “vivre ensemble” en rural. Chaque participant présentera une situation dont on étudiera les implications et les chances qu'elle peut présenter pour la pastorale.

■ À la fin de l'an dernier **Frère Michel YVERNEAU** a passé un mois au Brésil dans la communauté de Coquelandia. Quelques nouvelles de son séjour paraîtront dans notre numéro de juin.